



Ataque a flotilla de ayuda humanitaria para Gaza no puede quedar impune

Description

Por Carmen Esquivel

Abogados chilenos condenaron hoy nuevamente el ataque israelí contra una flotilla humanitaria para Gaza y presentaron denuncias por esta agresión ante la ONU, la Corte Penal Internacional (CPI) y el Tribunal del Derecho del Mar.

“Estos hechos no pueden quedar en la impunidad”, declaró en conferencia de prensa el abogado Nelson Hadad, coordinador general del grupo de 620 juristas que también denunciaron el pasado año al primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y a su titular de defensa por crímenes de guerra.

Recordó que los drones de la aviación de Tel Aviv impactaron el generador y la proa del barco que transportaba agua, alimentos y medicamentos para la población palestina en la franja de Gaza.

“El objetivo es matar por hambre a todo un pueblo”, dijo el profesor de derecho internacional y exdiplomático, y señaló que la Convención Internacional de 1949 califica como genocidio el privar a las poblaciones de los alimentos y suministros básicos para la subsistencia.

En la conferencia de prensa, efectuada en la antigua sede del Congreso Nacional en Santiago, el abogado y senador Francisco Chahuán señaló que otra flotilla humanitaria también fue objeto de un ataque despiadado en 2010 que incluso causó víctimas.

La reciente agresión ocurrió en aguas aún bajo jurisdicción de Malta, lo que agrava aún más la violación del derecho internacional.

Junto a Rodolfo Mayorga, Juan Carlos Manríquez y Nelson Hadad, en representación de los 620 abogados chilenos, hemos interpuesto una acción nuevamente ante la Corte Penal Internacional, dijo el parlamentario.

Consultados por Prensa Latina sobre los pasos que siguen, los juristas informaron que tal y como presentaron una acción ante la CPI, también solicitaron al gobierno chileno adherirse a esta acción en consonancia con su decisión de condenar las sistemáticas violaciones de derechos humanos en Gaza.

Además, denunciaron estos hechos ante el secretario general de la ONU, António Guterres.

“Gaza nos está interpelando a todo el mundo sobre una tragedia que la estamos viviendo y viendo por televisión”, afirmó Hadad.

Recordó que ya van más de 63 mil muertos, la mayoría mujeres y niños, y la cifra podría ascender hasta 100 mil si no llega ayuda humanitaria.

“Lo que más nos preocupa y nos duele es el silencio de la comunidad internacional”, expresó el exembajador de Chile en Jordania, Iraq y Egipto, y advirtió que “aquí está en juego el destino de la humanidad”.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025